



Schulklassen-Wettbewerb für Azubis im Gebäudereiniger-Handwerk

JEZ: Siegerklasse in Amsterdam ausgezeichnet

Die Sieger des Schulklassen-Wettbewerbs für Azubis im Gebäudereiniger-Handwerk „Junge Entscheidungsträger Zukunft“ (JEZ) werden traditionell im Wechsel auf der CMS Berlin oder der ISSA/INTERCLEAN Amsterdam ausgezeichnet und bekommen eine Sonderführung über die jeweilige Messe, bei der die Stände der Sponsoren besucht werden. Der Sieg ging in diesem Jahr an die Gebäudereinigerklasse Gebr. 15 des Schulzentrum Sekundarbereich II an der Alwin-Lonke-Straße in Bremen. Neben der Auszeichnung auf der Messe konnte sich jeder Schüler über zwei spannende Tage in Amsterdam, 100 Euro Taschengeld und eine Tour durch die Grachten freuen.

WIR DANKEN UNSEREN SPONSOREN!

mobilclean[®]
HANDELSGRUPPE

SOLUTION
Glöckner Vertriebs-GmbH

NUMATIC
DEUTSCHLAND


Papernet[®]
REINIGUNGSTECHNIK

UNGER[®]
Reinigungsgeräte für den Profi



Martin Lutz, Jury-Mitglied und FIGR-Geschäftsführer freute sich über das Herzblut, dass die Schüler reinge-steckt haben.



So sehen Sieger aus: Die Gebäudereinigerklasse Gebr. 15 des Schulzentrum Sekundarbereich II an der Alwin-Lonke-Straße in Bremen.



Die Schülerin Jenny Taggeselle bedankte sich stellvertretend für die Klasse und erläuterte die Motivation, sich am JEZ zu beteiligen.



Der ISSA-Vorsitzende für den DACH-Raum Günter Glöckner hielt die Laudatio auf die Siegerklasse.



Das Video der Award-Übergabe findet man unter: <http://t1p.de/JEZFILM>



Profis unter sich am Unger-Stand.



Die Klasse bei Unger.



Zeit für Fachsimpeln unter Kollegen.



Am Stand von Numatic.



Am Stand von Solution Glöckner.



Die Lehrkräfte informierten sich in Amsterdam.



Die Klasse am Stand von Werra Paper.

Der JEZ wird als Wettbewerb zwischen Schulklassen für Azubis im Gebäudereinigerhandwerk organisiert und wurde erstmalig zur ISSA/INTERCLEAN Amsterdam 2012 gemeinsam von der Knittler Medien GmbH und der ISSA durchgeführt. Seit dem haben sich jedes Jahr Schulklassen von Berufs- und Gewerbeschulen aus ganz Deutschland Gedanken gemacht, wie man die Themen Nachhaltigkeit und Ökologie in der Gebäudereinigungsbranche konsequent umsetzen kann.

Doch auch beim beliebten Wettbewerb bleibt alles anders. „Ab dem nächsten JEZ-Wettbewerb wird sich das Thema ändern. Dann dreht sich alles um Innovation“, erläutert Günter Glöckner, Vorsitzender der ISSA in Deutschland, Österreich und der Schweiz, während seiner Laudatio auf die diesjährigen Preisträger bei der Übergabe des JEZ Awards an die Schulklasse am zweiten Tag der Messe.

Siegerklasse

„Die Beiträge der teilnehmenden Schulen waren alle sehr hochwertig, das hat uns sehr gefreut“, betont Martin Lutz, Jury-Mitglied und Geschäftsführer des Forschungs- und Prüfinstituts für Facility Management (FIGR). „Die Arbeit der Siegerklasse aus Bremen hatte definitiv am meisten Gehalt, darin befanden sich unter anderem Konzepte, wie man in der Branche einen wesentlichen Beitrag leisten kann. Man hat einfach gemerkt, dass da sehr viel Herzblut drin steckt“, lobte Lutz.

Die Schülerin Jenny Taggeselle bedankte sich stellvertretend für die Klasse und erläuterte die Motivation, sich am JEZ zu beteiligen. „Wir haben das Projekt gestartet, weil wir in Europa die Möglichkeit haben, Ressourcen richtig zu nutzen – andere Länder können das nicht. So wie in Israel, wo das Projekt eigentlich gestartet ist, wo man die Schmutzwasserflotten zum Düngen benutzt hatte, weil das Wasser knapp war. Wir haben es uns zum Auftrag gemacht, Basis- und Grundwissen zu verbreiten, um ein nachhaltiges, ökologisches Umgehen mit der Umwelt zu erreichen.“

Messebesuch und Sightseeing

Nach der Verleihung bekamen die Schulklasse und ihre Lehrer eine exklusive Führung über die Messe, bei der die Sponsoren des JEZ Awards sich besonders viel Zeit für den Nachwuchs nahmen. Am Abend erkundeten die Schulklasse und ihre Lehrer gemeinsam mit dem Messe-Team des Reinigungs Markt bei einer Grachtentour die niederländische Hauptstadt vom Wasser aus.

Weitere Gewinner

Neben der Siegerklasse aus Bremen gewannen die Arbeit der Klassen Geb 14a und Geb 15a am RBZ 1, dem Regionalen Berufsbildungszentrum Soziales, Ernährung und Bau in Kiel den zweiten Platz und die Klasse Gr15 aus der Abteilung Gebäudereiniger Handwerk der Andreas-Gordon-Schule in Erfurt konnte sich über den dritten Platz freuen. Zusätzlich wurden sowohl die Projektarbeit der Klasse RT 23 des Düsseldorfer Heinrich-Hertz-Berufskollegs, Abteilung Reinigungstechnik und der Beitrag der Klasse 10GR1 der Philipp-Holzmann-Schule in Frankfurt mit einem Sonderpreis ausgezeichnet.

Bei der Übergabe des JEZ Awards ist auch ein kurzer Film entstanden. Dieser kann unter dem Kurzlink <http://t1p.de/JEZFILM> abgerufen werden.

Weitere Bilder von der Übergabe, der Messeführung und der Grachtentour können auf der Facebook-Seite des Reinigungs Markt unter dem Kurzlink <http://t1p.de/JEZ2016> betrachtet werden.

Text: Volker Beck

DREITURM
1825
IMMER DIE RICHTIGE LÖSUNG

Kunststoff-/ Fensterrahmen- reiniger

NEU



Art.-Nr. 4723

Schnell wirkender Kunststoffreiniger
zur einfachen Reinigung stark
verschmutzter Kunststoffflächen im
Innen- und Außenbereich.

Qualität und
Erfahrung seit 1825



DREITURM GmbH

Dr.-Rudolf-Hedler-Str. 1 | 36396 Steinau a. d. Str.
Fon +49 6663 970-230 | Fax +49 6663 970-490
gv@dreiturm.de | dreiturm.de